



► **SI HABRÁ REFORMA ELECTORAL, AFIRMA SHEINBAUM; VA EN FEBRERO P. 4**

# “Sí habrá reforma electoral”: Sheinbaum

**LA MANDATARIA RECALCÓ** que sí hay acuerdo con los aliados de PVEM y PT

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

**T**ras el rechazo de algunos integrantes del PVEM y PT, partidos aliados de Morena, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reiteró que sí habrá reforma electoral y que sí hay acuerdo con los aliados.

Durante su conferencia de prensa mañanera la mandataria federal subrayó que su equipo está terminando de planear la reforma electoral, por lo que prevé que la próxima semana



**Sheinbaum Pardo** manifestó que la iniciativa contempla blindar las elecciones del crimen organizado. **Cuartoscuro**

esté lista.

“Sí va a haber, sí va a haber. Mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que es en febrero —vamos a ponerlo así—, en el mes de febrero se enviará al Congreso”, subrayó.

Cuestionada sobre la ruta legislativa que seguirá esta reforma una vez que la haga llegar a los legisladores, la presidenta dijo que será el propio Congreso de la Unión el que decida los pasos y tiempo que deberá llevar a cabo la iniciativa.

A pregunta expresa, la mandataria manifestó que la iniciativa contempla

blindar las elecciones del crimen organizado.

“Sí, significa más fiscalización, y en qué se usan los recursos, no solo la disminución”.

**¿Reducir dinero para los comicios y a partidos políticos podría incentivar que entre dinero del crimen organizado? -se le preguntó.**

Ante lo que respondió que “no, no”, al tiempo que pidió esperar a conocer la iniciativa de reforma. •

## DATO

**DURANTE LA** conferencia matutina del 15 de enero, la presidenta Claudia Sheinbaum habría dado un adelanto sobre los cambios que considera la reforma electoral, uno de sus compromisos de campaña.